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粗大ごみの収集について、個別に処理
するようになって減量になっている
か。また、民間の集積所もあるが不法
投棄の心配はないか。

減量化は進んでおります。不法投棄についてはパト
ロール等を行い、厳重に監視を続けております。

太田地域の学校の統合について、小規
模校には小規模校の良さがあるので一
度学校に見に来てほしい。

議会として、検討してまいります。

保育園および学校統合についての全体
のビジョンを作り、まちづくりに活か
してほしい。

教育委員会の大仙市学校適正化長期計画では、平成３
２年を目処に策定しているが、複式学級を避けるため
９０人未満の学校を統合対象としている。また、地元
の合意が前提であり、地域からの声が大切であると考
えているとの説明を受けております。議会としても同
様であると考えております。

雇用の場の確保と合わせ、農業法人の
育成や法人化の推進をお願いしたい。

現在も農業振興計画に基づいて推進しておりますが、
今後とも強力に推進するよう、議会としても取り組ん
でまいります。

仙北ふれあい体育館完成後、すぐに修
繕にとりかかったのはどういう理由が
あったのか。

床下からの湿気により床が歪み、設計業者と建設業者
の責任において、床等に換気口を付けるなどの修繕を
実施しました。

ガレキ処理による風評被害はあるの
か。

放射能を測定し基準を下回っており、現在のところ風
評被害はありません。

議員定数について、現員数と同じ２人
減で良いのではないか。

議員定数については、議員定数検討委員会を設置し、
９月末までに結論を出すように検討中であります。

大仙市議会「市政懇談会」　実施報告書【太田地域】

大仙市にとって、若者の定住、働く場
の確保、産業の創設等が重要課題と考
えられるが、その対応はどのように
なっているのか。

大仙市の将来像に基づき、議会としても総合的な施策
を検討してまいります。

市側の監視機能だけではなく、議員か
らの発議提案を増やしていくべきでは
ないか。

議会基本条例に則り、対応してまいります。

強風により、防犯灯や街路灯が壊れて
いる。個人では修理できないので直し
てほしい。

議会として実態を調査し、対応を検討してまいりま
す。

ご意見・ご要望の概要 大仙市議会としての回答

独り老人や高齢者の除雪対策につい
て、除雪機を貸し出しているが燃料代
の経費を助成して欲しい（町内会など
のボランティアが負担している）

議会として実態を調査し、対応を検討してまいりま
す。
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